

日本はとても美しい国です。日本語がとても美しいです。
 わたしが日本へ来て四か月にはまだいません。前に
 日本に住もうと思つたことをはりませんでし
 た。それで日本に住むじゅんびをしませんでし
 た。そしてわたくしは日本語がせんせんわが
 まませんじました。
 なぜか今日は日本の日本での生活は
 小じむさがなくてよくましゃたが、今はたんたん
 やがてがましだ。日本人はしゃんせん
 はうれしい同じでです。同じじゅんび日本は同じこす
 るし、さがうとこうもおなます。大きくちが
 うるこは食べもりでです。タイの食べものは
 せせんじがりいです。けれど日本のがべ
 ものはおふくろ、そらはたはたが好きが好きま
 せん。日本へ来てから今までかわらわ
 たしは日本の食べものがいがれました。
 日本でいっぱいさんわを買うう時は、よくさ

つでます。わたくしはおひりでいる(+)はつ=いじでんも
は買わなければなりません。せんぱい。
の手たすけがねばればわたくしはとてもたいへ
んでます。
はさて日本語学校へ来る時トキトキしま
した。204号室の前でわたりは自分ではん
がえました。わたりしのとときゆうせいいはどく
ですか。ぶんぶんです。生先はや
さしいでます。教室に入3時、十近くさんく中國
語がまこなましました。ちよつとえいこうきまし
はじめて日本へ来てからもう四か月になりました。そ
ます。いいじこもるいこてもあります。そ
れでわたりしの生活は、久てても長いです
す。わたり日本の日本語はなんたんじにじよ
こまき2こ
たしの人生が好き好きにならなかった。た
ま